

Chiemgauer praktisch für Ringer-Förderverein

Der Förderverein erhält 3% des Umsatzes

Die Vereine repräsentieren die kulturelle und sportliche Seite der Region. Wenn Vereine mehr Geld erhalten, wird die Zukunftsfähigkeit gestärkt, daher ist es wichtig, dass möglichst viele Überschüsse an die gemeinnützigen Vereine fließen. Je mehr sich als Chiemgauer-Verbraucher registrieren und Euro in Chiemgauer tauschen, desto höher wird die Fördersumme für den Verein.

Wie kann ich mitmachen?

Sie melden sich mit dem Formular auf der Rückseite **kostenlos und gebührenfrei** an. Immer wenn Sie mit dem Chiemgauer oder bargeldlos mit der Regiocard bezahlen, erhält der Verein 3% des Umsatzes

Der Förderverein erhält 3%.

Mach mit! Bezahl mit CHIEMGAUER oder REGIOCARD. 100% kostenlos und gebührenfrei mitmachen

Chiemgauer praktisch für Verbraucher

Um beim Chiemgauer mitmachen zu können, ist eine einmalige kostenfreie Registrierung erforderlich. Auf der Anmeldung wird ein Förderzweck ausgewählt und die Kontonummer angegeben. Bei diesen Angaben entstehen erste Zweifel: Muss ich die 3% für den Verein bezahlen? Benötige ich ein extra Regiogeld-Girokonto? Viele reagieren erstaunt und erleichtert, dass sie keinen Cent extra bezahlen müssen und dass das vorhandene Eurokonto ausreicht. Nach spätestens zwei Wochen wird die Regiocard zugesandt, mit der Chiemgauer-Scheine getauscht oder bargeldlos bezahlt werden kann. In beiden Fällen werden 3% als Bonus für den Ringer-Förderverein registriert. Der Verein hat somit einen Anspruch an die REGIOS eG.

Bei der bargeldlosen Zahlung ist der Vorgang für die Verbraucher mit dem Durchziehen der Regiocard durch das Kartenlesegerät oder auch die bargeldlose Zahlungsmöglichkeit über RegioPay und der Bestätigung der Zahlung erledigt. Der Vorgang dauert einige Sekunden. Die Euro des Verbrauchers werden auf dem Konto des Händlers in elektronische Chiemgauer verwandelt.

Weitere Infos: <http://www.chiemgauer.info>